

Récollection de Carême pour l'Association Marie Reine des Cœurs

QUEZON CITY, Philippines - L'Association des Missionnaires Montfortains de Marie Reine des Cœurs (AMRdC) a organisé une récollection mariale de Carême le 1er avril 2023 intitulée "Marie au pied de la croix : Leçons pour le Carême", facilitateur le Rév. Paul Arnel "Dodong" L. LUCERO, SMM.

La question réfléchie, "Comment puis-je rendre ma Semaine Sainte vraiment Sainte?" énuméré les cinq actions dont le noms forme l'acronyme S.A.N.T.A. (= Sainte), que nous pouvons pratiquer pour rendre notre Semaine Sainte plus significative, et apprendre les messages que Marie nous dit alors qu'elle était au pied de la croix de Jésus-Christ.

S (= Stay), de rester présent quand quelqu'un est dans le besoin. Marie nous dit de rester avec ceux qui souffrent. Lorsque nous rencontrons des amis ou des membres de la famille qui éprouvent de la douleur et de la souffrance, nous devons rester à côté d'eux qui ont besoin de notre aide, de notre compagnie et de notre présence, tout comme Marie et Jean sont restés au pied de la croix lors de la crucifixion de Jésus (Jn 19, 25-27).

A (= Associate). Marie associée à la passion de son Fils. L'exemple de solidarité de Marie avec Jésus nous rappelle qu'à travers nos souffrances, nous pouvons trouver de la force dans notre lien avec le Christ. Lorsque nos cœurs sont unis à lui, nous pouvons trouver du réconfort, de la force et du courage pour surmonter tous les défis.

N (= Nod). Le « Oui » de Marie à la souffrance. Alors qu'elle souffrait courageusement, sa foi et sa confiance en Dieu n'ont jamais faibli. Le courage et la force de Marie nous inspirent à trouver la force dans notre foi au milieu de nos plus grandes épreuves et tribulations, et que Dieu est toujours avec nous.

T (= Trust), c'est faire totalement confiance au plan de Dieu. La confiance totale de Marie et son abandon à la volonté de Dieu lui ont fait comprendre que la mort de Jésus fait partie d'un plan divin plus vaste et s'y est soumise sans hésitation. Grâce à cela, nous pouvons trouver du réconfort et de l'espoir dans la connaissance que Dieu contrôle toujours et que Son plan est en fin de compte pour notre propre bien.

A (= Abondant), ou illimité. L'amour de Marie s'est étendu au-delà de son Fils, Jésus, pendu à la Croix. Il l'a regardée et a dit : « Femme, voici ton Fils. Alors, Jésus se tourna vers Jean et lui dit : "Voici ta mère." Marie est devenue la mère de tous les disciples de Jésus, les nourrissant et prenant soin d'eux comme s'ils étaient ses propres enfants. L'amour et le sacrifice désintéressés de Marie nous enseignent l'importance d'étendre inconditionnellement notre amour et nos soins aux autres. Cela nous rappelle que nous sommes tous connectés et comment notre amour peut avoir un impact positif et puissant sur le monde.

Comme nous le dit Montfort, Marie notre Reine Mère est bien réelle pour nous tous. Tout comme elle a aimé Jésus, nous devons étendre et laisser abonder notre amour pour les autres, car c'est ce que Marie a fait au pied de la croix.

Après le souvenir du Carême proprement dit, un petit groupe a partagé des histoires inspirantes des participants, une réponse globalement positive. Ensuite, le Maître des Récollections a concélébré une Messe avec le P. Fed YUMANG et le P. Armel COLLANTES qui ont magnifiquement couronné l'activité de la journée.

Caridad LANSANG, AMM